mazières-en-gâtine

Le maire ne se représentera pas

Le maire de Mazières-en-Gâtine, Alain Clairand, ne se représentera pas aux prochaines élections municipales en 2020. Une décision mûrement réfléchie, pour le maire, qui a succédé à Nicole Fortuné en 2014: « Le mandat que j'ai mené avec mes conseillers a été une aventure passionnante, parfois pénible, mais être maire m'a appris à regarder le monde différemment ».

Le bilan

« De nombreux projets ont été menés avec le soutien de mes conseillers qui ont permis de les réaliser. Le réaménagement du bourg de Mazières a été un projet ambitieux qui s'achèvera pendant le mandat de mon successeur. Etre maire, c'est du temps passé dans les dossiers, être disponible pour bien remplir la fonction d'élu en étant très engagé personnellement. »

La suite

« Je vais laisser la place aux autres, car il faut savoir s'effacer et trouver sa place autrement. Je ne désignerai pas mon successeur, mais le prochain



Le maire Alain Clairand ne se représente pas aux prochaines élections municipales.

candidat élu aura tout mon soutien en souhaitant et espérant celui des acteurs pour l'encourager. »

Ses projets

« Je vais donner une priorité à ma famille, en mars 2020, j'aurai 68 ans et j'estime que c'est un tournant pour remettre en question mon engagement dans la vie publique. Ma priorité est de profiter de mes trois enfants et mes trois petits-enfants, en consacrant mon temps libre à plusieurs de mes passions, dont le jardinage, le golf, les voyages, la mer, et surtout profiter des paysages. Je continuerai à m'investir auprès des autres, certainement dans le milieu associatif. »

